

Comunicado

Ajuste de tarifa para vehículo liviano en fiestas de fin de año

Guatemala 14 de diciembre 2021. En Operadora SiVA, nuestros usuarios son primero. Por eso en estas fiestas de fin de año, en coordinación con el Ministerio de Comunicaciones y en apoyo a la economía de los guatemaltecos, hemos decidido aplicar una reducción en la tarifa del peaje de la Autopista Palín Escuintla de Q. 15.25 a Q.10.00 sobre los vehículos livianos a partir del 15 de diciembre al 15 de enero del 2022.

Seguimos analizando y aplicando esquemas de participación de mayor alcance entre el Ministerio y el proyecto Autopista Palín Escuintla reflejándose en el beneficio de los usuarios y de Guatemala.

Estamos comprometidos con los guatemaltecos con su seguridad, teniendo a disposición del usuario personal altamente capacitado de asistencia vial y médica de aplicación gratuita para los usuarios que transiten por la autopista.

Nuestros protocolos de salud y seguridad están establecidos de manera que la reacción sea lo más pronto posible, para coordinar ambulancia y paramédicos, cisterna, y personal vial que apoye en la señalización. Se recomienda un chequeo adecuado de los puntos de seguridad de los vehículos